

# НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2024-000

ПРИКАЗ АЛЕКСАНДРА НЕВСКОГО  
Серийный номер 20172

МИХАИЛ ЗОТАК

В знак признания беспримерного лидерства, непоколебимой преданности делу и выдающегося вклада в защиту Родины командир батальона майор Майк Эллис награждается орденом Александра Невского.

Командир батальона Эллис олицетворяет собой вершину лидерского мастерства, с отличием служа в качестве нашего уважаемого командира с июля 1941 по апрель 1944 года. Его твердое руководство и решительное командование сыграли важную роль в проведении нашего подразделения через горнило войны, обеспечив нам выживание и успех перед лицом грозных противников.

Под его пронизательным руководством в наших рядах был установлен высокий стандарт мастерства, он вдохновлял своих товарищей стремиться к величию и демонстрировал на поле боя высочайшее мужество и решимость. Его стратегическое предвидение и тактическое чутье сыграли ключевую роль в обеспечении решающих побед советских войск в ходе критических сражений под Ржевом, Курском и Таргу-Фрумсом, переломив ход сражения в нашу пользу.

Кроме того, неизменная приверженность майора Эллиса делу укрепления лидерских качеств и профессионального роста своих подчиненных оставила неизгладимый след в нашем подразделении. Благодаря его наставничеству и руководству многие из его подчиненных стали выдающимися лидерами, что способствовало повышению общей мощи и эффективности наших сил. Он вызывает уважение и восхищение всех советских товарищей, с которыми ему довелось столкнуться за время своей блестящей службы. Его беззаветная преданность долгу, непоколебимая решимость и твердое руководство воплощают в себе самые высокие идеалы Красной армии.

(Подпись)  
Командир фронта  
Маршал советского союза, Иван Конев



# НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2024-000

ORDER OF ALEXSNADER NEVSKY  
№20172

TO MIKE ELLIS

In acknowledgment of unparalleled leadership, unwavering dedication, and extraordinary contributions to the defense of the Motherland, Battalion Commander, Major Mike Ellis is awarded the Order of Alexander Nevsky.

Battalion Commander Ellis epitomizes the pinnacle of leadership excellence, serving with distinction as our esteemed commander from July 1941 to April 1944. His steadfast guidance and resolute command have been instrumental in guiding his unit through the crucible of war, ensuring our survival and success in the face of formidable adversaries.

Under his astute leadership, a joy standard of excellence among our ranks, inspiring his comrades to strive for greatness and demonstrating the utmost courage and determination on the battlefield. His strategic foresight and tactical acumen were pivotal in securing decisive Soviet victories during critical engagements at Rzhev, Kursk, and Targu Frumos, helping turn the tide of battle in our favor.

Moreover, Major Ellis's unwavering commitment to fostering leadership and nurturing the professional growth of his subordinates has left an indelible mark on his unit. His mentorship and guidance have elevated many of his peers to become exceptional leaders in their own right, contributing to the overall strength and effectiveness of our forces. He commands the respect and admiration of all Soviet comrades he has encountered throughout his illustrious tenure of service. His selfless devotion to duty, unwavering resolve, and steadfast leadership embody the highest ideals of the Red Army.

(Signature)  «Историк»  
Ivan Konev  
Marshal, Front Commander